

Cubanos recuerdan a Camilo Cienfuegos a 59 años de su desaparición física



La Habana, 28 oct (RHC) Los cubanos recuerdan al Comandante del Ejército Rebelde, Camilo Cienfuegos a 59 años de su desaparición física.

Como prelude de la efeméride, el viernes último miles de personas rindieron tributo en La Habana a Cienfuegos, considerado uno de los héroes de la Revolución del primero de enero de 1959.

Desde la Plaza de la Revolución José Martí partió una peregrinación hacia el litoral capitalino, donde los participantes arrojaron flores al mar a modo de homenaje.

Conocido como el Héroe de Yaguajay y el Señor de la Vanguardia, Cienfuegos desapareció físicamente el 28 de octubre de 1959, cuando cayó al agua el avión en el que regresaba a La Habana.

Sus restos nunca fueron hallados, de ahí la tradición del pueblo cubano de llevarle flores hasta el mar.

Previo a la peregrinación, se realizó un acto político, en el cual los oradores recordaron las cualidades del héroe, entre ellas su lealtad a Fidel Castro, su alegría y jovialidad.

Nacido el 6 de febrero de 1932 en La Habana, Cienfuegos fue expedicionario del yate Granma y destacó como uno de los pilares fundamentales de la gesta armada que derrocó a la tiranía del dictador Fulgencio Batista. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/175064-cubanos-recuerdan-a-camilo-cienfuegos-a-59-anos-de-su-desaparicion-fisica>



Radio Habana Cuba